
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

  ２０２4年 7月 24日（水） 19：30点鐘 

             決算報告及びガバナー補佐クラブ訪問 

             場所：各務原市産業文化センター２階 第 2会議室 

  ２０２4年 8月 28日（水） 

             会員増強 親睦交流会 

             場所：未定 

   会員総数 37名（出席免除 2名） （2024.7.1 現在） 

司会進行         堀尾 鎮章 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

 皆様、改めましてこんばんわ。いよいよ今期が始ま

り、身の引き締まる思いです。先日７日に開催致しま

した「かかみの音楽演奏会」では、可児さんはじめ沢

山の方にご参加いただきまして、有難うございました。

雨ではありませんでしたが、大変蒸し暑い中での開催

となりました。ですが特に大きなトラブルもなく、無

事終えたことに安堵しています。また、朝早くからの

会場設営並びに夕方の片付け作業、沢山の方にご参加

いただき本当に感謝しております。朝、人手が足りず

ＬＩＮＥでお声掛けさせて頂いた際には、皆さんお忙

しい中ご協力頂き、改めてロータリーの友情を感じま

した。 

 私は２０１８年に入会し、この７月で７年目に入り

ます。会長職を務めるには早過ぎるかと思いますが、

松井会長の後を引継ぎ伝統ある各務原ロータリーク

ラブの活動を継続していきたいと思っていますので、

どうぞ宜しくお願い致します。 

今期は３７名のスタートになります。内４名が女性会

員ですが、先日の理事会で承認頂きました鈴木さんが、

本日付けで入会しましたので計３８名 内５名の女

性会員でスタートします。松井会長ほどではありませ

んが、今期も引き続き会員を増やしつつ尚且つ退会者

が出ないよう事業を展開していきたいと思っていま

す。また今期は、当クラブより小林 幹男先輩がガバ

ナー補佐として活動されます。本日も河野ＩＭ実行委

員長、野村会長エレクトと共に郡上長良川ＲＣの例会

にご参加頂いています。この様に今期は外へ出ていく

機会が非常に多い一年になりますので、是非皆さんも

小林ガバナー補佐に同行して頂き、各務原ＲＣをアピ

～  新 役 員 紹 介  ～ 
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各務原ロータリークラブ 
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ールしていただけたらと思います。またそれに伴い、

１１月に河野実行委員長のもとＩＭを開催します。一

大イベントになるかと思いますので、皆様ご協力宜し

くお願い致します。それでは一年間始まります。未だ

経験も浅く若輩者では御座いますが、皆様のご協力を

頂きながら、楽しく各務原ロータリークラブの活動を

して参りますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

3分間スピーチ        可児 昌則 君 

 松井会長、一年間本

当にお疲れさまでし

た。とても沢山の会員

を増やして頂き、先が

とても楽しみですね。

前期、藤井 孝一さん

がお亡くなりになりま

したので、在籍年数で

見ると私が一番古いロ

ータリアンとなりまし

た。先程会長が入会７年目とお話されましたが、私

も７年目の頃は元気だったなと思いました。年齢も

４５歳という事で大変微笑ましく感じます。本日は

新しく入会された方もお見えになりますが、楽しい

ところを見つけ続けて頂きたいと思います。仲間は

勿論ですが、内容も楽しく活動することが出来た

ら、長続きするのではないかと思います。私が入会

した時分は、先輩の言葉は絶対でした。正直、苦し

い所もありました。ですが今はそういった事も無い

ように感じます。先程歌を歌いましたが、少々堅苦

しいかなと思いつつも、月に一度くらいは君が代や

ロータリーソングを斉唱しても良いのではないでし

ょうか。こうゆう歌もあるなぁ、くらいに覚えてお

くと、歌を歌う機会の時に良いのではないかと思い

ます。 

 

 

 

私の仕事  ６１期スタート 

前期に引き続き継続するコーナー。趣旨といたしま

して会員同士、興味を持って頂きたい気持ちと、ア

メリカで社会秩序が乱れているときに、皆で助け合

いながら仕事を分かち合い繁栄してきたというロー

タリーの原点であります歴史にも繋がるという、松

井前期会長の想いから始まりました。会員一人一人

が自身の職場や仕事について紹介して頂き、理解を

深めたい想いがあります。 

第１１回           

松井 雅史 君            

医療法人秀幸会 

横山病院 

 

 昨年に引き続

き、今期もこの

コーナーを継続

する運びとなり

ました。私は医

者で、専門は外科医になります。外科医と聞くと整形

外科医と混合されるかと思いますが、整形外科医は骨

折や筋肉の怪我、骨粗そう症などを専門としています。

又あまり知られていませんがリウマチも整形の先生

は得意としています。私は、体の中の手術をする外科

医です。専門は肺がんを手術する呼吸器外科医として、

岐阜大学附属病院の第一外科に勤務していました。こ

の第一外科（現在は岐阜大学附属病院 医学部高度先

進外科）は、心臓血管外科、呼吸器外科、消化器外科

の３つの専門分野があり、先ずは全部一通り回ってか

ら専門の呼吸器外科をやるのが方針でした。皆さんも

ご存知かと思いますが、外科医の先生は変わり者の先

生が多く、皆嫌悪される所に回されることが多かった

です。結果、呼吸器外科に５年程、消化器外科５年程、

そして心臓血管外科が３年程、そして横山病院に入る

までずっと病院を回っていました。 

消化器外科は、首の甲状腺の辺りから食道癌、胃がん、

大腸癌、胆のう癌、ヘルニア、痔の手術もしました。



静岡で心臓血管外科にいた頃は、心臓の手術をしてい

ました。心臓を止めて弁の交換や首、足などの血管の

手術をしました。 

呼吸器外科をやりたくて入りましたが、呼吸器外科を

やり始める頃に結婚し横山病院へ入りましたので、一

流となった分野は特にありませんでした。皆さんによ

くお話をする際、私は世間知らずで、という事を口に

しますがずっと病院にいることが多く。遡る事、大学

（福井医科大学は当時単科大学だった為）６年間、医

者の卵と看護師の卵、そして先生も医者なので、この

頃から世間が狭くなり始めました。医者になると、ど

の業界もブラックな点はあるかと思いますが、当時

「お前が寝ている間に患者は急変をするんだぞ！」と

脅され、病院から出る事が出来ない雰囲気がありまし

た。よく患者さんの隣りで眠ったり、ある時は人工呼

吸器を装着したお婆さんに向こうへ行きなさい、と起

こされた事がありました。岐阜大学 第一外科にいた

頃、他の科から「人間モニター」と呼ばれていた時期

があるくらい、モニターの前で過ごす事が多かったで

す。一番大変だったのが、心臓血管外科でした。静岡

医療センターは、当時全国で２番目くらいに大動脈解

離の手術が多い病院で、年間６０件程緊急手術をして

いました。一度の手術時間は８時間程ですが、前準備

で１時間、手術で８時間、術後の経過観察が１日から

１日半ありますので、電話が入った時点で１日の予定

が全てダメになります。ある時は、２４時間手術の時

もあり意識はあったのかどうかは定かではありませ

ん。この様な生活をずっと過ごしていましたが、結婚

を機に横山病院に入りました。 

横山病院は、療養病院になります。今まで私が勤務し

ていた病院は、病気を治す急性期病院で、病気が治り

次第退院の調整をしていく病院になります。療養病院

はその受け皿的な病院になります。肺炎の治療が終わ

ったがご自宅に帰る事が出来ない、又は施設に入るこ

とが出来ない際受け入れています。通常大きな病院で

すと入院期間は決まっていますが、療養病院は入院の

期間が無い為ずっといる事が出来ます。一番長い方で

１６年入院されている方が見え、僕より長くみえる方

もいます。皆さんが持っています医療保険を使った入

院と、６５歳以上の介護保険（1～5）を利用した入院

の２種類があります。療養病院ではありますが、急性

期病院のように地域の病院としての役割も果たして

います。病床は５８名入院出来ます。ご家族の方など、

お手伝いできることが有りましたらお声かけ下さい。

基本、クリニックではないので休みはありません。月

曜日から金曜日の８時３０分から１２時、１５時から

１９時迄外来、１２時から１５時迄は入院患者の診察、

火曜日は特養のつつじ苑の往診など行う生活してい

ます。特養の方も含めると現在１１０人ほどの患者を

担当しています。その他、各務原市では検死の業務も

しています。ご自宅でお亡くなりになった方の死亡診

断書を書くため、年間５５件程、週一くらいで各務原

警察署の方と仕事しています。昨年は少し多く７７件

程診断書を書きました。この様に何かしら仕事をして

います。 

前役員記念品贈呈 

◎松井 雅史 前期会長から金武 峰之 会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎小島 博彦 前期幹事から松久 茂彦 幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 



新役員紹介 

左髙 洋  副会長 

野村 公人 会長エレクト 

松井 雅史 直前会長 

竹田 克茂 ＳＡＡ 

堀尾 鎮章 副幹事 

松久 茂彦 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

堀尾 鎮章 副幹事 

 

 

 

 

 

 

皆出席報告  

  松井 雅史 君   ６年 

 

 

 

 

 

 

ニコボックス報告       松久 茂彦 幹事 

・金武 峰之 会長  皆様、６２期もどうぞ宜しく

お願い致します。 

・松久 茂彦 幹事  先日、可児さん ご苦労様で

した。 

・堀尾 鎮章 副幹事 皆さん、こんばんわ。金武会

長、一年宜しくお願いします。 

・松井 雅史 君  かかみの音楽演奏会に出席でき

ず、すみませんでした。参加の皆様は暑い中お疲れさ

までした。 

・横山 隆一郎 君 本日も宜しくお願いします。 

・山田 昭仁 君  ７月より新年度、ガンバレ金武

会長！ 

・可児 昌則 君  かかみの音楽演奏会、無事終わ

りました。有難うございました。 

 松井会長、お疲れさまでした。金武会長、一年宜し

くお願いします。 

・永田 和弘 君  金武さん、ついに来ました。今

年一年宜しくお願いします。 

・大野 広  君  新役員の皆さん、一年間宜しく

お願いします。 

・小島 博彦 君  金武会長、一年間宜しくお願い

します。 

・佐藤 千佳 君  金武さん、会長 頑張ってくだ

さい。 

・林 理栄子 君  雨が続きますね。 

 


